## SOLIDARITE UKRAINE

Notre Commune a montré cette année sa solidarité avec l'Ukraine qui subit depuis 20 mois l'invasion et les attaques de la Russie.

Ce pays ami de la France a demandé de l'aide pour survivre aux destructions et aux souffrances causées par cette guerre.

Nous y avons répondu selon nos moyens par :

- L'accueil à deux reprises de délégations d'Ukraine qui sont venues nous présenter le martyr que vivait leur pays.





- L'attribution par le CCAS d'une aide de 300€, très modeste mais à la mesure de nos moyens
- Le don de mobilier scolaire inutilisé qui est destiné à des écoles détruites par les bombardements.
- Un jumelage a été signé avec la Commune et l'école de Kerets-Ky.

Nous continuerons à aider l'Ukraine selon nos moyens, en leur apportant notre soutien. Un convoi est prévu en Décembre 2024.



Notre mobilier scolaire est arrivé en Ukraine



Signature du jumelage avec Kerets-Ky

